

# 北潟っ子通信

H29. 6. 23 NO. 7



### 北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



# PTA 行事 地引き網(6月18日) 海の恵みを感じた最高の一日になりました

波松海岸で、約160名が参加して、地引き網を体験しました。前日は波が高く、実施できるか心配しましたが、当日は南風で海は穏やか。海の表情は、一日一日変わるのですね。7時半頃から、みんなで、「よいしょ、よいしょ。」と網を引きました。引くうちに魚が見えてくると、「うわあ、魚だ。」と子どもたちは大喜び。全体的に鯛は小ぶりでしたが、たくさんの鯛が獲れました。生きた魚を持つことにも挑戦。また、魚をその場で調理することで、命をいただいているありがたさも実感しました。鯛めしや浜汁や刺身がおいしかったのは、言うまでもありません。浜でのレクレーションも、楽しみました。生活環境委員会や役員の皆様、万両網の皆様、波松地区の白越様、PTAの皆様、大変お世話になり、ありがとうございました。













### 児童の感想より

- ・さかながいっぱいとれて、ごはんがいっぱいたべられてよかったです。 (1年)
- ぼくは、一番前であみを引きました。最初は、わかめばっかりくっついていてがっかりしていたけれど、いきなり小ザメがとれてびっくりしました。小ザメはにがしたそうです。その後、やっとタイがとれました。他にもアジやイカなどがとれました。遊んでいると中に、ごはんだと言われてとてもワクワクしました。とても楽しみだったからです。食べたたいめしやはまじる、さしみはとてもおいしかったです。

(4年 )

・思っていたよりもたくさん、そして大きな魚がとれて、びっくりしました。たいめしとおみそ汁はおいしかったのでたくさん食べました。食べすぎてぼっとしていました。来年もがんばりたいです。

(4年)

- 2回目の地引きあみ、サメやタイ、イカがとれました。一番おいしかったのは、さしみです。来年も楽しみです。 (5 )
- タイやイカやワカメがとれました。はじめは、ワカメしかとれなくて、タイはとれないのかと思いました。でも、後からだんだんタイやいろいろな魚がとれてきてよかったと思いました。サメもとれました。とても小さいサメでした。いろいろな人がさわっていて、すごいと思いました。たい飯もおいしかったし、おみそ汁もおいしかったです。(6年)

## プールで歓声

待ちに待ったプール学習。まぶしい太陽の下、子どもたちの笑顔がはじけます。プール学習を楽しみ、技能を高めていってほしいです。ルールを守り、水と友達になってほしいですね。



21日・22日の学校開放においでいただきあ りがとうございました。

## 21n 井戸端会議がありました(1・3・6年)

1年 友達との遊び 習い事

3年 子どもの電話応対 自分で考えて行動できる ようにするために 寝る時間 お小遣い

6年 陸上・カヌー line・ネット・動画視聴 他に学校の様子など、様々な話題について話し合い ました。

# 音楽を楽しむ



#### あわら市小学校音楽会に参加(6月15日 6年生)

第1部は、本荘小学校と金津小学校の発表。第2部は、出張音楽堂の音楽家による、ソプラノ・マリンバ・ピアノの演奏。演奏途中で、参加児童全員による「カノン」のリコーダー奏(3つのパートに分かれて演奏)がありました。会場全体にリコーダーの澄んだ音色が響き渡りました。子どもたちは、「発表校のパフォーマンスがすごい。」「カノン演奏がよかった。」と話していました。いろいろな刺激を受け、音楽を楽しんだ時間でした。



6月は、歯みがき月間。保健指導では、染出し液を使って歯の汚れを観察し、歯みがきの仕方を学んでいます。1年生は、学校開放日の22日に親子歯磨き教室を行いました。

